

BAB IV

PENUTUP

4.1. KESIMPULAN

Sesuai dengan rumusan masalah yang telah dibuat sebelumnya, maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

4.1.1. Implementasi MRT Jakarta terhadap Moda Transportasi Publik di DKI Jakarta

Implementasi *Mass Rapid Transit* (MRT) terhadap moda transportasi publik di DKI Jakarta berjalan dengan baik dan optimal. MRT Jakarta telah memberikan berbagai dampak positif dalam perkembangan moda transportasi publik menjadi lebih modern. Kehadiran MRT Jakarta telah menambah moda transportasi publik yang cepat, efektif dan efisien yang menjadi pilihan dari masyarakat DKI Jakarta. Polusi udara menjadi berkurang dikarenakan MRT Jakarta yang beroperasi sebagai moda transportasi publik yang diandalkan oleh masyarakat. Teknologi lebih canggih MRT Jakarta lebih berpengaruh pada kondisi lingkungan dibandingkan penggunaan kendaraan pribadi, sehingga polusi udara yang dihasilkan minim. Hal terpenting, MRT Jakarta meningkatkan aksesibilitas dari masyarakat untuk melakukan mobilisasi di DKI Jakarta. Masyarakat merasa terbantu dengan adanya MRT Jakarta.

4.1.2. Faktor-Faktor yang Menjadi Pendukung dan Penghambat Implementasi MRT Jakarta

Faktor yang menjadi pendukung dari implementasi MRT Jakarta antara lain kebijakan pemerintah dalam pembangunan dan operasionalisasi MRT Jakarta menjadi suatu dukungan yang penting dalam berjalannya moda transportasi publik ini. Dukungan masyarakat yang menjadi perubahan dalam kenaikan angka pengguna MRT Jakarta. Teknologi yang lebih mumpuni dibandingkan moda transportasi lain menjadi ketertarikan tersendiri yang dapat dinilai oleh masyarakat.

Faktor penghambat mayoritas terdapat dari awal pembangunan MRT Jakarta itu sendiri. Dimulai dari biaya pembangunan yang tinggi, namun sudah diselesaikan oleh pemerintah. Pembebasan lahan yang sudah diatasi oleh Pemerintah Provinsi DKI Jakarta.

Sehingga, implementasi MRT Jakarta sebagai moda transportasi modern di DKI Jakarta sudah berjalan baik dan optimal. Masyarakat terbantu dengan adanya MRT Jakarta sebagai sebuah perubahan transportasi publik menjadi yang lebih modern, dengan mengedepankan kualitas yang dimiliki.

4.2. SARAN

MRT Jakarta telah menjadi tonggak perubahan moda transportasi yang lebih modern dan berkualitas. Masyarakat ingin moda transportasi ini mencakup seluruh wilayah yang ada di DKI Jakarta. Kualitas yang dimiliki menjadi daya tarik tersendiri untuk masyarakat. Oleh karena itu, MRT Jakarta diharapkan mempercepat pembangunan jalur yang sedang dilaksanakan serta memperluas cakupan dari MRT Jakarta itu sendiri. Pembangunan Fase II sedang berlangsung, dan diharapkan nantinya jalur yang dilewati MRT Jakarta pada fase-fase berikutnya, dapat melintasi seluruh kota di DKI Jakarta.